



<M. HOUESSOU Israël en visite dans une Ecole Primaire au Japon>

L'Ambassade du Japon œuvre constamment pour la formation des jeunes béninois à travers l'octroi de différents types de bourses aux meilleurs candidats.

Dans la rubrique ci-dessous, suivez le témoignage et les conseils de Monsieur HOUESSOU Israël, un enseignant béninois, bénéficiaire de la bourse japonaise « Teacher Training » en 2017.

Présentez-vous brièvement aux lecteurs de BENI

Je suis HOUESSOU Gbedossou Israël, professeur d'Anglais, Agent Contractuel d'Etat, en service au CEG Honvié, Porto-Novo.

Parlez nous brièvement de votre vie au Japon

J'ai vécu à Sapporo où j'ai assisté entre autres, au festival de neige et à Asahikawa. J'ai aussi visité Otaru et Tokyo. J'ai beaucoup aimé la ponctualité et la propreté au Japon. C'est un pays extraordinaire où j'ai toujours été très bien traité et où je me suis toujours senti bien.



Dans quelle période étiez-vous au Japon et dans quel domaine aviez-vous étudié là bas?

Je suis resté au Japon du 25 Septembre 2017 au 28 Mars 2019. J'ai étudié à l'université de Hokkaido dans le domaine de « English Education », sous la supervision du professeur Hiroki Ishizuka.

Comment valorisez-vous actuellement ce que vous avez appris au Japon?

J'utilise ce que j'ai appris au Japon au quotidien dans l'exercice de ma fonction, à travers des échanges aussi bien avec d'autres collègues qu'avec les apprenants. Je partage aussi mon expérience avec des futurs candidats aux bourses japonaises.

Message aux futurs candidats des bourses japonaises

J'aimerais leur dire de mettre du soin dans la présentation de leur dossier de candidature, que le processus de sélection se fait dans la transparence totale et qu'ils seront sélectionnés s'ils donnent le meilleur d'eux-mêmes.